

Rückblick Pastoral Konzept Klausur

Am 8. Juni fand in Bad Schallerbach die Klausur zur Erstellung des Pastoral Konzeptes statt. Dabei setzten sich viele Engagierte aus den Pfarren und pastoralen Knotenpunkten mit der Fülle von 32 Themen auseinander, die auch in Zukunft für unser Wirken im Raum Wels richtungsweisend sein werden. Wichtige Ziele, Anliegen und Grundhaltungen werden in dem Konzept festgeschrieben. Die Stimmung war gut, viel Austausch und Vernetzung war möglich.

Wie geht es jetzt damit weiter?

Ein Redaktionsteam wurde gebildet, welches das Gesammelte aufbereiten und in einen Text gießen wird und an Expert:innen und Fachleute zur Unterstützung weiterleitet. Es wird mehrere Rückmeldeschleifen geben, um sicherzustellen, dass nichts Wesentliches vergessen wurde. Ziel ist es, das Pastoral Konzept 2025 fertigzustellen.

Votum Pfarrname und Pfarrkirche

Nun steht beides fest!

Bei der Dekanatsratssitzung am 19. Juni wurde für den Namen „**Pfarre Raum Wels**“ gestimmt. Die neue Pfarrkirche wird **Herz Jesu** (Wels/Neustadt) sein! Wir freuen uns, dass das Kind nun einen Namen hat und ebenso einen Ort, an dem es wachsen und gedeihen darf!

Danke an alle, die sich im Vorhinein schon viele Gedanken dazu gemacht haben, welcher Name und welcher Ort für uns passend sein könnte!



Amtseinführung und Pfarrgründungsfest

Die Amtseinführung der neuen **Pfarr Raum Wels** wird im Rahmen eines Gottesdienstes am Samstag, 18. Jänner 2025 um 17:00 Uhr zelebriert (nähere Infos erfolgen zeitnah). Den Termin gerne schon mal freihalten!

Auch für das Pfarrgründungsfest gibt es bereits einen Termin: 14. September 2025 vormittags! An diesem Tag wollen wir mit einem Gottesdienst und einem vielfältigen, geselligen Rahmenprogramm für Jung und Alt (und alles dazwischen) die neue Pfarre feiern! Es geht darum, dem Miteinander-unterwegs-Sein Ausdruck zu verleihen, sich noch besser kennenzulernen und über die Pfarrgemeinde-Grenzen hinweg zu vernetzen. Dafür werden wir uns etwas ganz Besonderes überlegen.

Lasst euch überraschen!

Ein Jahr Kernteam

Das Kernteam hat sich am 7. Juni 2023 zum ersten Mal getroffen und besteht somit schon über ein Jahr. Ein guter Zeitpunkt, um zurück zu blicken und das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen.

Zusammen brachte uns der Wunsch, miteinander etwas zu erreichen und Veränderung aktiv zu gestalten. Unsere Vision war und ist es, die Dinge weit zu denken, in einen größeren Kontext zu stellen, unsere Talente und Fähigkeiten kreativ einzubringen. Dabei ist uns ein gutes Miteinander und eine wertschätzende Diskussion in aller Vielfältigkeit des Teams wichtig. Unser Traum ist es, dass Kirche im Raum Wels wieder weit, offen und zukunftsfähig gedacht wird. Dass diese neue Pfarre zu einem bunten, einladenden und vielfältigen Ort wird, der auf Menschen anziehend wirkt und bei dem sich Menschen mit ihren unterschiedlichsten Charismen einbringen können, um so zu einer modernen, lebendigen Kirche beizutragen.

Diesen Traum träumen nicht nur wir! Und wenn viele Menschen den gleichen Traum träumen, so bin ich überzeugt davon, dass sich dieser in der Realität manifestieren wird. Denn alles beginnt mit einem Traum, einem Gedanken, einem Wort – wie auch der Anfang allen Seins, denn „am Anfang war das Wort...“.

Abschließend ein Segenswunsch für uns alle:

Gott, du Mutter und Vater aller Menschen, wir bitten dich:

Segne uns auf unseren Wegen.

Gehe uns voran als strahlendes Licht.

Stärke uns mit deiner heilenden Kraft.

Umhülle uns mit deiner unendlichen Liebe

und begleite uns mit deinem Frieden.

Segne uns alle, du liebender Gott,

den wir erkennen als Vater und Mutter,

als Bruder in Jesus Christus und als Geistkraft,

die unser Leben durchdringt.

Amen.

(Verfasser:in unbekannt)

